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先にご案内の通り、７ ０周年関連イベントとして、横手市にある秋田近代

美術館所蔵の作品約５０点を神中にお借りできることとなりました。秋田県の

宝とも言える秀作の数々を「出前美術館 inＭ Ｏ Ｊ Ａ 」 という名義で本校に

展示いたします。【会期１ １月７日（火）～１１日（土）】 ※裏面参照願います

角館出身の画家「平福百穂」や「佐々木裕久」など地元ゆかりの作家も

チョイスしました。ジャンルは油絵・日本画・版画・彫刻・工芸など多岐にわた

ります。また、小さなお子さんが楽しめる体験スペースも準備予定です。

本校生徒や保護者の皆様に限らず、仙北市全体にご案内し、たくさんの

方々のご来校 ・ご参観を頂きたいと思っています 。正に本物の美術品に

ふれ、「お気に入りの一点」を見つけるチャンスです。

展示は、空き教室や廊下・玄関ホールなどを予定しており、神中生にとっ

ては「芸術作品と過ごす一週間」となりますが、皆さんのご協力もよろしく

お願いいたします。

◎ 選び抜いた秀作の数々に出会える神中の秋 お楽しみに！
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生徒会報「初志貫徹」から、最近の神中生の
様子が分かる記述を抜粋してみました。

◎各学年の様子
（１年）けじめ、あいさつの向上に向けて

取り組んでいる・
（２年）自学、デイリーノートの提出率が

○協力性◎の３年生 上がった。授業での集中力を高めたい。
（３年）提出率は下がり気味、授業の発言者は減少傾向、

あいさつも改善の余地あり。

◎改善策について・・ ・
・未提出者の名前を明らかにしたら
・気の利いた言葉（タイムリーなアドバイス）をし合おう
・学級の課題や改善したいことに関する目標設定を
・発表者の発言を賞賛し、発表しやすさにつながる反応を

発表に対する拍手を！！

○神中祭準備集会にて サミーも張り切っているなぁ

※ 各学年とも、話し合いを通じて「皆でよりよくなろう」という気持ちが感じられ嬉しくなります。
やはり「自分だけじゃなく皆で」と思えることが神中生の素晴らしさではないでしょうか。
スナップからもそんな気持ちが伝わってくるようです。この感じで神中祭を迎えたいものです！
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全国大会出場決定：１０／２７日産スタジアム Ｉ．さんも５位入賞
本校のエースピッチャーのＦ．さん（３）がまたまた快挙です。

野球部の夏の全県大会後に一心に取り組んできた競技でも努力が報われました。
記録は５５m３８ｃｍでぶっちぎりの優勝でした。横浜でも海まで届く試技に期待しています。
ちなみに同種目全県３連覇となり、神中の十八番とも言えそうです。おめでとう！！

○中仙招待卓球 第３位
１位～３位が勝ち数同率での第３位とのこと、後輩達も確実に力をつけているとみています。
新人戦近し、各チームも先輩達に続いて欲しいと切に願っています。 ỤỬቒͳźź
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